
審 議 会 等 の 会 議 結 果 報 告 書 

 課所名 商工課 

会 議 名 令和２年度 第３回諏訪市工業振興審議会 

開催日時 令和２年９月３０日（水）    午後１時 ～ ２時３０分 

開催場所 諏訪市役所５階 特別応接室 

出 席 者 

（委員） 

小坂 和夫氏  松崎 洋氏  小川 憲彦氏  五味 武嗣氏  渋江 利明氏   

中本 年文氏  八幡 大輔氏  渡邊 高志氏  岩波 雅富氏 

（市側） 

金子諏訪市長  中島経済部長  金子商工課長  高橋係長  塩澤主任 

資   料 ○答申書 

協議議題（内容）及び会議結果（要旨） 

1. 開  会 

2. 会長あいさつ 

3. 議  事 

令和３年度工業振興事業について 

4.  令和３年度工業振興事業について答申 

5.  市長あいさつ 

 「地域経済は感染症により大きな影響を受けており、企業には厳しい状況かと思われる。そんな中、感染症で

世の中に起きた大きな動きとして、デジタルトランスフォーメーションによるネット環境を使用した新しい技術や

手段が挙げられる。これは、生産性を高めるだけではなく、生活様式をも変えた。感染症については、悪いこと

ばかりではなく、プラスに働くこともあるかもしれない。今はウィズコロナだが、今後はポストコロナも見据えて、

市としては積極的にがんばる企業を応援していく気持ちを持って、企業と一緒に歩んでいきたいと考えている。

今後ともみなさまのご指導、ご鞭撻、ご協力をよろしくお願いします。」 

 

 

【質疑・応答】（Ｑ：質疑  Ａ：回答  Ｃ：コメント） 

Ｃ１（委員）. 工業ガイドの作成について、電子化について前向きに考えてくれているので、色々なやり方を模索

しながらオンライン化につなげてほしい。 

Ｃ2（委員）. 工業ガイドによる販路開拓には期待しているので、ホームページリニューアルに合わせて多くの人 

の目に留まるよう工夫してもらいたい。 

Ｃ3（委員）. デジタル化により、技術革新はし易くなった。これからは発想の転換が必要であり、一人で物事を考 

えるのではなく、みんなで意見を交わしながら話し合ってやることが重要。 

 

6.  任命書交付 

7.  閉  会 

 


